

Trasciende en Guatemala que EE.UU. exporta armas y guerras, Cuba médicos



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 abr (RHC) Estados Unidos exporta armas y fabrica guerras, Cuba envía muestras de solidaridad con brigadas médicas, sostuvo el analista político Marcelo Colussi en un texto publicado hoy en Guatemala por Prensa Comunitaria.

Ambos representan dos modelos político-económico-sociales radicalmente distintos: el capitalista más poderoso del mundo y una pequeña isla (del Caribe) que tuvo la osadía -o la dignidad- de independizarse de los tentáculos imperiales para construir el socialismo, subrayó el autor.

La diferencia de potencial tecnológico, económico y militar es abismal, de todos modos, el gigante del norte, después de más de seis décadas de querer a toda costa hundir la experiencia vecina, no lo ha logrado, acotó.

Le ha propinado formidables golpes, con intentos de invasión, bloqueo, campañas negras, espionaje, sabotajes, mentiras difundidas a los cuatro vientos y un largo -y vergonzante- etcétera de agresiones, describió.

Pero no ha podido doblegar el espíritu revolucionario de un pueblo y su dirigencia que, pese a todo, aún muy orgullosamente siguen levantando las banderas del socialismo, aseveró el sicólogo e igualmente investigador.

Recordó que inmediatamente después de la revolución de 1959, bajo la presidencia de Dwight Eisenhower, comenzaron las medidas restrictivas de Washington contra la isla.

Luego del fracasado intento de invasión militar en Bahía de los Cochinos (playa Girón) en 1961, fue en 1962, con John F. Kennedy en la Casa Blanca, cuando la gran potencia comenzó un bloqueo total contra la experiencia socialista, remarcó.

Tras 63 años de mantener esa inmoral medida -rechazada por prácticamente todos los países del mundo-, ninguna administración (ni demócratas ni republicanos) la levantó, señaló.

Con la presidencia de este neonazi que es Donald Trump, el imperio ajusta mucho más las tuercas, advirtió Colussi.

En 1960, valoró, con motivo del gran terremoto (9.5 en la escala sismológica, el mayor registrado en la historia) sufrido en el sur de Chile, con miles de muertos y destrozos incalculables, se organizó la primera brigada médica de Cuba.

Al evaluar esa experiencia, amplió el analista, el gobierno de La Habana instauró formalmente la colaboración médica antillana con el mundo; en este caso fue Argelia, liberada del imperialismo francés (1961).

Las Brigadas Médicas Cubanas se han sabido ganar el reconocimiento de innumerables pueblos donde ayudan, destacó Colussi, quien expuso que todo el personal que se integra a las misiones lo hace de forma voluntaria, entre otras. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381381-trasciende-en-guatemala-que-eeuu-exporta-armas-y-guerras-cuba-medicos>



Radio Habana Cuba